



# El día de los muertos en México: 3ème A, B et C

publié le 04/11/2016

Voici l'exposition réalisée par les classes de 3ème A, B et C sur le thème del día de los muertos au Mexique. Ils ont aussi réalisé un autel pour honorer les morts comme le font les mexicains.

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**